

Neuer Präsident bei den Lions



■ Der traditionelle Präsidentenwechsel beim Lions-Club Hessisch Lichtenau fand dieses Mal in der Gaststätte „Zum Goldenen Adler“ in Wickenrode statt. Aurel Liphardt (rechts) übergab die Präsidentenkette an seinen Nachfolger Harald Germandi

(links), der das Amt für ein Jahr übernimmt. Während der Amtszeit von Liphardt mussten die meisten öffentlichen Veranstaltungen wegen der Pandemie abgesagt werden, die Club-Treffen fanden teilweise online statt. Der Lions-Club hofft, in der

Amtszeit von Germandi wieder zur Normalität zurückkehren zu können. Öffentliche Termine werden rechtzeitig bekanntgegeben und sind auf der Internetseite des Clubs zu finden: lionsclub-hessischlichtenau.de.

Foto: Bernd Quittkat